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MOTTO 

“Sesungguhnya kehidupan dunia hanyalah permainan dan senda gurau” 

(Q.S Muhammad: 36 ) 

 
 

Kehidupan dunia hanyalah permainan dan banyak tipu daya. Oleh karena itu 

jangan sampai kita terlalu menikmati dan terbuai dalam permainan dan tipu daya 

tersebut. 

(Betanda Fazri Al-Ayubhy) 
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ABSTRAK 

Betanda Fazri AL-Ayubhy, Pengaruh Model Pembelajaran Team Games 

Tournament Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Dalam Materi Wali Songo 

Pada Siswa Kelas X SMA Negeri 58 Jakarta. 

Banyaknya siswa yang kurang memahami materi walisongo dikarenakan model 

pembelajaran yang digunakan dirasa kurang tepat sehingga menyebabkan hasil 

belajar siswa rendah. Oleh karena itu penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan 

data empirik tentang apakah terdapat perubahan yang signifikan ketika 

menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe Team Games Tornament (TGT) 

terhadap hasil belajar pada ranah kognitif dalam materi wali songo. Teori yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah teori hasil belajar taksonomi Bloom pada 

ranah kognitif C1 – C6 dan teori model pembelajaran team games tournament. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan 

pendekatan kuasi eksperimen. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

siswa SMA Negeri 58 Jakarta yang berjumlah 50 siswa yang teridiri dari 25 siswa 

di kelas kontrol dan 25 siswa di kelas eksperimen. Teknik pengumpulan data yang 

digunakan adalah tahap pra (sebelum) eksperimen, tahap treatmen (perlakuan), 

tahap pasca (setelah) eksperimen. Teknik analisis data yang digunakan untuk 

menguji hipotesis adalah uji Normalitas, Homogenitas, N-Gain, dan Independent 

Sample T Test. Hasil penelitian ini menunjukan bahwa terdapat perubahan yang 

signifikan Dengan penggunaan model pembelajaran TGT, dimana pada tahap akhir 

uji Independent Sample T Test kelas pada kontrol dan kelas ekspermen nilai 

signifikansinya 0,004 < 0,05. Akan tetapi pada uji N-Gain perubahan yang 

signifikan tersebut ternyata hanya berada pada taraf sedang atau dapat diartikan 

kurang berpengaruh. Hal tersebut dapat dilihat pada peningkatan kelas eksperimen 

nilai rata-rata normal gain mengalami peningkatan 0,38. 

Kata Kunci : Model Pembelajaran, Team Games Tournament, Hasil Belajar 



v 

 

 

ABSTRACT 
 

Betanda Fazri AL-Ayubhy, The Influence of the Team Games Tournament Learning 

Model to Improve Learning Outcomes in Wali Songo Material for Class X Students of 

SMA Negeri 58 Jakarta. 
 

The number of students who do not understand Walisongo material is because the 

learning model used is deemed inappropriate, causing low student learning outcomes. 

Therefore this study aims to obtain empirical data about whether there is a significant 

change when using the cooperative learning modelTeam Games Tournament (TGT) on 

learning outcomes in the cognitive domain in the wali songo material. The theory used in 

this study is the theory of learning outcomes of Bloom's taxonomy in the C1 – C6 cognitive 

domain and the theory of learning models for team games tournaments. The method 

used in this study is a quantitative method with a quasi-experimental approach. The 

sample used in this research was SMA Negeri 58 Jakarta, which consisted of 50 students 

consisting of 25 students in the control class and 25 students in the experimental class. 

The data collection technique used was the pre-experimental stage, stages treatment 

(treatment), post (after) experimental stage. The data analysis technique used to test the 

hypothesis is the Normality, Homogeneity, N-Gain, and TestIndependent Sample T Test. 

The results of this study indicate that there are significant changes with the use of the TGT 

learning model, which is at the final stage uji Independent Sample T Test the control class 

and the experimental class had a significance value of 0.004 <0.05. However, in the N- 

Gain test, these significant changes were only at a moderate level or could be interpreted 

as having less effect. This can be seen in the increase in the experimental class, the 

average value of normal gain has increased by 0.38. 
 

Keywords : Learning Model, Team Games Tournament, Learning 

Outcomes 
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 خالصة
 

 يلاو ةدام يف ملعتلا جئاتن نيسحتل ةيعامجلا باعللأا ةرود ملعت ذجومن ريثأت ، يبويلأا يزرف اندايتب

Jakarta. 58 Negeri SMA يف رشاعلا فصلا بلاطل وجنوس 
 

 ةدام نومهفي لا نيذلا بلاطلادد ع عجري Walisongo  ، بسانم ريغ ربتعي مدختسملا ملعتلا جذومن نأ ىلإ

 لوح ةيبيرجت تانايب ىلع لوصحلا ىلإ ةساردلا هذه فدهت كلذل .بلاطلا ملعت جئاتن ضافخنا يف ببستي امم

 جئاتن تنيمانورت قيرفلا باعلأ ينواعتلا ملعتلا جذومن مادختسا دنع ريبك رييغت كانه ناك اذإ ام (TGT)  ىلع

 ةيرظنو ةيرظن يه ةساردلا هذه يف ةمدختسملا ةيرظنلا .وجنوس يلاولا ةدام يف يفرعملا لاجملا يف ملعتلا

 يفرعملا لاجملا يف مولب فينصت ملعتلا جئاتن C6 - C1  .قيرفلا تايرابم ةلوطب ملعتلا جذامن

 اذه يف ةمدختسملا ةنيعلا تناك .يبيرجت هبش جهن تاذ ةيمك ةقيرط يه ةساردلا هذه يف ةمدختسملا ةقيرطلا

يه ثحبلا   SMA Negeri 58 Jakarta   ًيف اً ̋   بلاط 25 نم نونوكتي اب 

 ةئف

 لاط 50 نم تنوكت يتلاو ،

 ةبرجتلا لبق ام ةلحرم يه ةمدختسملا تانايبلا عمج ةينقت تناك .يبيرجتلا لصفلا يف اً ̋   بلاط 25 و م كحتلا

 ةي ضرفلا رابتخلا ةمدختسملا تانايبلا ليلحت ةينقت .ةيبيرجتلا ةلحرملا (دعب) دعب ، (جلعالا) جلاع ةلحرملا ،

 ، سناجتلا ، ةيعيبطلا يهN-Gain ةلقتسم ةنيعر اتبخلااو ، T  دوجو ىلإ ةساردلا هذه جئاتن ريشت .ناحتما

T رابتخا ةلقتسملا uji ، ةنيع.ةيئاهنلا ةلحرملا يف وه يذلاو TGT ملعتلا جذومن مادختسا عم ةريبك تارييغت 

 رابتخا يف ، كلذ عمو >0.05. 0.004 ةيونعم ةميق ةيبيرجتلا ةئفلاو ةطباضلا ةئفلل تناك N-Gain  تناك ،

 كلذ ةظحلام نكمي .لقأ ريثأت تاذ اهنأ ىلع اهريسفت نكمي وأ لدتعم ىوتسم دنع قطف ةمهملا تارييغتلا هذه

 0.38 رادقمب يداعلا بسكلا ةميق طسوتم داز دقف ، ةيبيرجتلا ةئفلا يف ةدايزلا يف.
 

 ةلادلا تاملكلا        : ملعتلا جئاتن ، سميج قيرف ةلوطب ، ملعتلا جذومن
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